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　都内には６万戸以上の賃貸住宅があ
り、入居期間は10年間という理不尽な
対応をしています。子どもが在学中でも
入居後10年たつと転居が強要され、居

住者から「追い出しだ」と廃止を求める
運動が続けられてきました。
　共産党都議団は、10日、「一方的に追
い出すことのないよう、契約期間満了後
も期間の更新など対応を」と公社に申し
入れました。公社は「今年４月以降の入居
者は再契約でき、それ以前に入居してい
る人への
対応を検
討中で、
近く通知
する」と
答えまし
た。
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二子玉川再開発への請願
民主・自民・公明が否決

都議会が政調費を初公開
民主・自民・公明各党　飲食・土産に支出

　久我山駅などで遮断機が上がったままで
電車が通過、桜上水駅で電車通過中に遮断
機が上がる、千歳烏山駅で運転士が準特急
と勘違いし停車せず、高幡不動駅で車両の

一 部 が 脱
車・・・京
王線による
踏切事故が
多発してい
ます。私は
笠井亮衆院

議員とともに、９月８日、国土交通省に安全
運行の指導をと申し入れました。国は「機会
あるごとに注意を喚起してきたが再び発生は
遺憾。再発防止をと」京王電鉄に警告を発
しています。

　中小企業建設協会、消費者団体センター、
税理士政治連盟、私立初等学校など１８団
体から予算要望を伺いました。切実な要望は
さっそく都側に要請し、実現をはかっていま
す。懇談は１０月中旬までおこなわれます。

おかしいぞ　京王電鉄

来年度の予算要望を聞く懇談会ひらく

お知らせ
●21年度決算委員に選ばれました。審議は、10／8・13・18・25・27・29・11／8・10・19
におこなわれます。　
●代表質問は９月28日夕刻に大島議員が立ちます。

再契約を検討中公社賃貸住宅の
期限付き入居の制度


